
 

女性部役員とＪＡ役員との意見交換会を８月２５日、ＪＡ横浜本店にて実施

しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため懇親会は行わず意見交換の

み行いました。今回は事前にいただいている意見についての回答の他、グルー

プ毎に意見交換を行う時間を設けました。 

グループディスカッションでは「女性部部員を増やすにはどうしたら良いか」

「女性部で支店巡りをしてはどうか」など様々な意見が出て、有意義な時間と

なりました。 
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